

OPERATION CITOYENNE : Sos UKRAINE

En partenariat avec la Protection Civile de DECHY, l'École de La Longue Borne a organisé une grande collecte de produits de première urgence à destination des familles exilées en raison du conflit en Ukraine.



SOS UKRAINE

A l'initiative de L'École maternelle de La Longue Borne, la Mairie, la Protection Civile de Dechy, l'École maternelle Anne FRANK et l'École élémentaire Joliot Curie s'associent afin de venir au secours des familles déracinées, poussées à l'exil, par le conflit avec la Russie.
Parties dans l'urgence, ces familles se retrouvent démunies.

Nous mettons donc en place cette semaine au sein des écoles une collecte de produits de première urgence, que la Protection Civile se chargera d'acheminer jusqu'en Pologne. (Dépôt maximum le lundi 21 mars)

Nous collectons :

- Des produits d'hygiène : gel douche, shampoing, savon, dentifrice, brosse à dents, serviettes hygiéniques, papier toilette, couches pour bébé, mouchoirs
 - Des produits de soin : du coton, des compresses, des bandages, des pansements, des couvertures de survie, trousse de premiers secours...
 - Des biberons, de l'alimentation pour bébé, du lait infantile, produits bébé
 - Linge de toilette : gants, serviettes
- (liste non exhaustive)

Merci pour votre solidarité !



CRISE HUMANITAIRE UKRAINE

LISTE DE DONNS

Logistique

Lits de camp
Sacs de couchage
Couvertures de survie

Matériel électrique
(Projecteurs, lumières, rallonges, générateurs...)

Hygiène

Gels & savons corps
Dentifrices
Brosses à dents
Couches & lait maternisé

Rasoirs
Mousses à raser
Serviettes hygiéniques

Secours

Gants à usage unique
Masques chirurgicaux
Matériel de suture
Blouses médicales
Bandages élastiques
Garrots

Lecteurs à glycémie
Pansements hémostatiques
Pansements
Solutions antiseptiques
Matériel médical (Respirateur, défibrillateur, moniteur...)



03 74 09 19 43



crise-ukraine@nord.protection-civile.org

La collecte a été riche. Les produits ont été triés par catégories par notre Service Civique et une stagiaire. Tous les cartons étiquetés en trois langues sont partis ensuite à destination de la Pologne avec une étape à Strasbourg afin de grouper d'autres chargements.



Leur contenu a été distribué aux familles réfugiées.